



"He llegado a través de una dura lección de estética y de búsqueda, a través de los laberintos de la palabra escrita, a ser poeta de mi pueblo. Mi premio es ése", escribió Neruda luego de recibir el Premio Nobel de Literatura.

Hoy está anclado en Isla Negra para descansar, o mejor dicho, para "hacer un

aro", pues su obra toda, sigue vigente entre nosotros.

Y una despedida: "vamos plantando patillas / de Neruda, en mes de mayo; y, en julio, veremos florecer/con resplandores sus tallos".

Desde Valparaíso, saluda su recuerdo,

Juan Meza Sepúlveda.

6212

Los proverbios dicen lo que el pueblo piensa

-El amor es un jardín florido y el matrimonio un nido de ortigas. (Finlandia).

-El pecado del hombre se queda en el umbral de la puerta, y el de la mujer entra en la casa. (Rusia).

-La mujer que se entiende con su marido, puede hacer girar la luna entre sus dedos. (Arabia).

84 AÑOS CON PABLO NERUDA

Señor Director:

El 12 de julio de 1904, es decir, hace 84 años, nacía en Parral el poeta Pablo Neruda.

En todo el ámbito de la lengua castellana, sin duda, ningún poeta ha alcanzado jamás tan grande difusión e influencia como él.

Continuación, folio 1, b-111-7711-8
nro 162079

84 años con Pablo Neruda [artículo] Juan Meza Sepúlveda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Meza Sepúlveda, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

84 años con Pablo Neruda [artículo] Juan Meza Sepúlveda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)